

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 14. Mai 2014

Spielplatz Bertramstraße

Antrag von OM Nikolay:

Der Magistrat wird aufgefordert, dafür zu sorgen, dass der Spielplatz Bertramstraße/
Fachhochschule endlich wieder geöffnet wird.

Begründung:

Sollte sich eigentlich erübrigen, nur so viel: Das Wetter ist besser geworden, der Spielplatz
ist der einzige für kleinere Kinder im Inneren Westend zwischen Bleichstraße und
Dotzheimer Straße.

Protokollnotiz Nr. 0046

Der Antrag wird durch die mündlich gegebenen Informationen seitens des Vorsitzenden vom
Antragsteller für erledigt angesehen.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher